

Oficina de Desarrollo Social Seguro Informe Mensual julio 2022

Director: Licenciado Gyno Valentino Sandiford P.

Movimientos Juveniles

Los MJ son grupos conformados por jóvenes de la comunidad con edades de 15 a 29 años, con el fin de brindarles un acompañamiento a través de procesos organizados promoviendo la autonomía, la formación de la conciencia crítica, el desarrollo de competencias individuales y sociales.

Provincia de Los Santos

El Movimiento juvenil de la escuela Escuela Aurora M, de García participo del Taller Didáctico de Instalación de Cielo Raso. Esta actividad conlleva la enseñanza de los jóvenes a realizar trabajos que aporten al acondicionamiento de su espacio educativo además de promover y facilitar una educación integral e integrar simultáneamente en el proceso de enseñanza, aprendizaje. La tarea educativa conto con la participación de docentes, alumnos, (25 Jóvenes del Movimiento Juvenil de 20 masculinos y 5 femeninas) la comunidad e instituciones que en un trabajo colaborativo lograron avanzar la obra en un 80%.



Provincia de Coclé

El Movimiento juvenil del Corregimiento de San Juan de Dios desarrolla el proyecto de siembra de hortalizas y cría de aves de corral, con el objetivo de generar ingresos, mejorar su calidad alimentaria y la de sus familias. Los jóvenes están participando de los cursos de manera muy positiva. El curso es impartido por el INADEH con una duración de 6 meses aproximadamente. Participan 21 jóvenes, 14 hombres y 7 mujeres.



En la Provincia de Coclé, Distrito de Antón, Corregimiento de San Juan de Dios, Comunidad del Entradero, se llevó a cabo el curso básico de primeros auxilios impartido por el SINAPROC. Donde participan 21 jóvenes del Movimiento Juvenil. El curso cuenta con temas de rescate de víctimas de ahogamiento por inmersión, accidentes de tránsito, deslizamiento de tierras e inundaciones.



Panamá Oeste

El Movimiento juvenil de Veracruz realizo una Gira Educativa al Parque Municipal Summit. 30 jóvenes percataron de la actividad, donde se resaltó la importancia de proteger nuestra biodiversidad. La Actividad fue organizada por los enlaces Licenciados Guevara y Navarro de la Regional de Arraiján.



Regional Panamá Norte

El viernes 29 de julio se realizó jornada deportiva de futbol y limpieza de la cancha con la participación del Movimiento Juvenil del Corregimiento de Caimitillo, se dieron cita 22 jóvenes, la actividad fue coordinada por nuestro enlace Licenciado Gilberto Rodríguez quien resalto a los jóvenes la importancia del saneamiento del ambiente, evitando la contaminación de los ríos, promoviendo la buena disposición de los desechos.





Se realizó en el sector de Villa Grecia una actividad folclórica donde las jóvenes del conjunto folklórico expusieron el tema sobre la cultura en nuestras tradiciones. Participaron 4 jóvenes en baile y exposición en edades de 14 y 16 años.

Provincia de Chiriquí

Los miembros del Movimiento Juvenil y Comité de Convivencia Pacífica del Distrito, David, Corregimiento de Las Lomas, comunidad 19 de abril, Pedregal, Tierras Altas recibieron becas de “taller de Cine” con una duración de tres meses, las mismas fueron otorgadas por parte de MetooFest, Nido de Las Artes y Smart Films.



Activación de Movimientos Juveniles

Activación de Grupos

En el mes de julio se activaron Movimientos Juveniles en la Provincia de Panamá y Panamá Oeste.

- Distrito de Chorrera – Corregimiento de Amador – 17 jóvenes
- Distrito de Chorrera – Corregimiento del Coco- 35 jóvenes
- Distrito de Capira- Corregimiento el Cacao- 83 jóvenes

Panamá Norte

- Distrito de Panamá – Corregimiento de Caimitillo -25
- Distrito de Panamá – Corregimiento de Chilibre – 8 Jóvenes

168 jóvenes ingresaron a los Movimientos juveniles.

Comité de Convivencia Pacífica

Los comités de Convivencia Pacífica (CCP) son grupos integrados por actores locales con la finalidad de fortalecer espacios de dialogo, promover la participación ciudadana, desarrollar factores de protección que potencian el auto cuidado, la reducción de la violencia y un ambiente familiar sano que brinde a sus miembros el soporte emocional y afectivo.

En el mes de julio se activaron comité de convivencia pacífica en la Provincia de Panamá y Panamá Oeste.

-  Distrito de Chorrera – Corregimiento de Amador -11 personas.
-  Distrito de Chorrera – Corregimiento del Coco – 24 personas.
-  Distrito de Capira- Corregimiento el Cacao- 48 personas.

83 personas conformando los Comités de Convivencias Pacíficas.

CEFODEA

- Los estudiantes del Centro de Formación y Desarrollo de Adolescentes participaron de un juego amistoso de fútbol, donde tuvieron la oportunidad de compartir entre pares, fomentando el trabajo colaborativo, la Cooperación y la comunicación asertiva.



- 45 estudiantes del Centro de Formación y Desarrollo de Adolescentes participaron del Taller de Orientación Espiritual con el fin de que puedan observar que el aspecto espiritual dentro de la formación de un individuo es un fundamento para crecer como ser humano fortaleciendo el aspecto moral y conocer los valores funcionales para la convivencia social y hacer frente a las situaciones cotidianas. El Licdo. Basilio Lashley dirigió el taller junto a la Practicante de psicología Luz Cortez.



- ✚ En el Centro de Formación y Desarrollo de Adolescentes se realizó el taller de “Salud Integral” con el objetivo de Contribuir al desarrollo y bienestar de las y los adolescentes, mejorando su salud sexual y reproductiva y disminuir embarazos no planeados e infecciones de transmisión sexual, el mismo fue dictado por la estudiante de enfermería Rosa Adams con el apoyo de la pasante de Psicología Luz Cortez. 26 estudiantes participaron, 20 masculinos y 6 femeninas.



- ✚ El personal del Centro de Formación y Desarrollo de adolescentes participo del Taller de Técnicas de trabajo en equipo con el objetivo de fomentar el trabajo colaborativo, la comunicación y el compromiso con el personal del CEFODEA.



Provincia de Colón

Reunión con personal de la Provincial del MIDES Colón con el fin de brindar inducción acerca de los Movimientos Juveniles, Comité de Convivencia Pacífica además se tocaron temas de manejo de grupo y manejo de conflictos.

En seguimiento al Proyecto CEFODEA Colón se hizo entrega de Notas a MEDUCA e INADEH en la provincia de Colón con el fin de que envíen las correcciones del Convenio que les pudieran surgir.

Acción ODSS

📌 Visitas Regionales

Durante el mes de julio se realizaron visitas a las regionales para Supervisar y Activar los Movimientos Juveniles y los comités de Convivencia Pacífica, con el fin de fortalecer la Provincia de Panamá, y activar áreas que aún no se hayan activado, además de actualizar los datos relacionados con las personas asignadas para brindar apoyo a la ODSS. Fuimos recibidos por los directores de Chepo, Pedregal y San Miguelito.



Reunión de Coordinación

En horas de la mañana del jueves 28 de julio se reunió el Director de la ODSS Licenciado Gyno Sandiford con el personal de Panamá Oeste, específicamente La Regional de Chorrera: Licenciado Alejandro Chang, nuestro enlace la Licda. Mildred Wilson y la Licenciada Johana McCarter quienes hicieron la solicitud de algunos implementos para el trabajo con los Movimientos juveniles y los comités de convivencia pacífica.



Taller Uso Correcto de las Redes Sociales y sus Peligros

El jueves 28 de julio del 2022, se desarrolló la Capacitación virtual con el tema "Uso Correcto de las redes sociales Y los peligros de las mismas" con el objetivo de crear conciencia en los jóvenes del movimiento Nueva Generación dl Corregimiento del Chorrillo. Participaron 20 jóvenes de ambos sexos. El taller fue dictado por la Licenciada Tashira Robinson y la Licda. Rose.



Julio mes de la ODSS

Los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) son el llamado universal con el fin de adoptar medidas para erradicar la pobreza, proteger el planeta y garantizar que las personas gocen de paz y prosperidad.

